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議員　新型コロナウイルス感染症対応地方創生
臨時交付金が増額された場合、新型コロナウ
イルス感染症の流行から 2 年以上が経ったこ
れからは、未来を担う子ども達や高齢者など、
全ての市民が安心して暮らせるような事業に
活用していくべきであると考えるがどうか。
市民の暮らしを守り抜くため、十分な対応を行う
市　追加交付が見込まれる新型コロナウイルス

感染症対応地方創生臨時交付金など、様々な
財源を最大限に活用し、子どもに夢を、高齢
者に安心を、そして地域に元気を与えるよう
な取組を進めていく。（森市長）
他の質問   ●地震災害時の市の体制の在り方に
ついて

議員　現市民病院の老朽化、兵庫県内近隣病院
の再編統合による医師獲得競争の激化などを
踏まえると、市民の安全・安心を守るための
病院改革は、必要不可欠であると確信する。
改めて、市長として再編統合に向けての意義
と決意を伺う。
市民の命を将来にわたって守り抜く覚悟である
市　急性期医療を将来的にも堅持・充実させる

という信念に基づき進めている。直面する医
師確保や老朽化等の先送りできない課題に対
し、公立病院として、再編統合という合理的
かつ効果的な手法で、地域の基幹的な急性期
病院を整備する。（森市長）
他の質問   ●管理者不明橋について

　●小中学校の諸課題について

議員　障害児の保護者は、経済的負担や時間等
の制約があり、就労に大きな困難を抱える。
地域女性活躍交付金等を活用し、在宅での仕
事が可能なデジタル人材としてのキャリアを
支援できる仕組みづくりができないか。
関係機関と連携し、就労支援の在り方を検討
市　女性活躍の視点も踏まえた女性デジタル人材

の育成、テレワークの推進に向け、現在実施して
いる女性チャレンジ相談やパソコン講座事業を、
国の財源活用も視野に充実させる中で検討する。
また、関係機関との連携を図り、就労支援の在り
方を検討し、誰もが働きながら安心して子育てで
きる環境・仕組みづくりを進める。（高見副市長）
他の質問   ●里親制度の普及啓発について　　
●さんだのアウトドアレジャー戦略について

議員　スポーツ庁は、少子化や教職員の働き方
改革の観点から、休日の運動部活動を学校か
ら地域のスポーツクラブ等に委託するなど、
段階的に地域に移行することとしているが、
部活動の地域移行について市の考えを伺う。
継続してスポーツができる環境づくりに取り組む
市　単独での運営が困難な部活動もあるため、地

域移行に向けた協議の場を設置し、仕組みづく
りや指導者確保の検討を進める。地域スポーツ
の指導者となる受け皿の確保が大きな課題であ
るが、全ての生徒が自分の望むスポーツにチャレ
ンジできる環境整備に取り組む。（鹿嶽教育長）
他の質問   ●夏と秋に分散開催の三田まつりに
ついて

議員　三田藩と福沢諭吉との交流という歴史的
関係性を生かし、産業振興やシティセールス
の視点から巨大市場を持つ東京都港区の全国
連携プロジェクトに積極的に参加し、魅力発
信や関係人口の創出に取り組むべきであると
考えるが、市の考えを伺う。
効果的な情報発信の手法を検討したい
市　これまでも歴史や文化などの共通項を持つ他

自治体と連携を図りながら、産業振興やシティ
セールスに取り組んできた。今後も引き続き効
果的な本市の情報発信の手法等を検討し、さま
ざまな観点から、地域の活性化、にぎわいづく
りに取り組んでいく。（矢萩広報・交流政策監）
他の質問   ●食品ロス削減無人販売機の設置に
ついて　他 1 件

議員　コロナ禍や、ロシアによる軍事侵攻、円安
により物価高騰に歯止めがかからず、ひとり親家
庭など、元来、生活苦にあった家庭が更に困窮
する実態にあり、社会的支援が不可欠である。
保育料及び給食費等の無償化検討が必要では。
未来への投資として、積極的に検討する
市　全国的に待機児童数の減少が見られ、今後

は就学前の教育・保育の質の向上を図る必要
がある。保育料及び給食費は、家庭や所得等
の状況により軽減を図っているが、現在実施
している実態調査を踏まえて、持続可能性を
確保しつつ、未来への投資である子育て支援
の在り方を積極的に検討する。（森市長）
他の質問   ●「デジタル田園都市国家構想」に資
する取組について　他 2 件

議員　保育施設で園児に新型コロナウイルス感
染症が発生した場合の濃厚接触者の認定範囲
が施設間で異なると、就業の可否などにおい
て保護者間で不公平が生じるため、一定の基
準を定めて運用するべきでは。
他施設の事例を共有し、適切に対応する
市　濃厚接触者の認定の基準づくりや運用にあ

たっては、他の施設の事例を参考にできるよ
う情報の共有に努める。また、濃厚接触者の
認定が及ぼす保護者への影響を鑑み、個別具
体的な状況に応じ、しっかりとした説明がで
きる対応をするよう各施設に依頼する。

（奥子ども未来部長）
他の質問   ●三田駅前市街地再開発事業について
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